

El país podría perder \$ 4 billones por negocio de **Ecopetrol**, y Minhacienda no aparece

Así lo advirtió la senadora Esperanza Andrade, del partido Conservador, que pidió la remoción del presidente y toda la junta directiva de la petrolera.

Economía 24/08/2020 — Tiempo de lectura: 2 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR



Getty Images



ESCUCHA ESTE ARTICULO

00:00 / ...

Temas Relacionados:

ALBERTO CARRASQUILLA | **ECOPETROL** | **MINISTERIO DE HACIENDA**

El negocio de **Ecopetrol** que **tendría en riesgo más de 1.000 millones de dólares (unos 4 billones de pesos)** tiene que ver con la asociación con la empresa Oxy, de Estados Unidos, para la explotación de yacimientos no convencionales en Texas, [indicó Noticias Uno](#).

No obstante, el campo se encuentra inactivo, según la denuncia que hizo Andrade en el Congreso, difundida por el noticiero.

La senadora advirtió que **Ecopetrol** no hizo una valoración del riesgo a la hora de asociarse con la petrolera estadounidense, o tomó una “decisión irresponsable” al invertir, “conociendo previamente los grandes riesgos”.

Asimismo, dijo que hubo falta de diligencia y transparencia por parte de la empresa al hacer esa asociación, que, agregó el medio, **se acordó por 1.500 millones de dólares, de los que ya entregaron 1.022 millones de dólares**.

Por esa cuestión, la congresista cuestionó la gestión del presidente de la junta directiva, Luis Guillermo Echeverri —gerente de la campaña presidencial de Iván Duque—, y de Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Otros senadores, dijo Noticias Uno, apoyaron la remoción de la junta directiva y además plantearon **una moción de censura contra el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla**, que no estuvo en la sesión del Senado donde se hizo el reclamo.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Parque Hacienda Nápoles, con hipopótamos listos para abrir tras cinco meses de cierre



¿Cuáles son los salarios actuales de los médicos en Colombia?



[Video] “Si toca volvernos delincuentes, lo hacemos”: comerciante desesperada, a Distrito



Estas fueron las principales causas de muerte en Colombia durante 2019

Bayón, en cambio, sí respondió ante el Congreso y dijo que vieron que “el potencial de valor puede ser de dos veces de la inversión”; sin embargo, detalló el noticiero, los senadores les pidieron a la Contraloría y a la Procuraduría abrir investigaciones al respecto.

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Tu correo electrónico

Noticias y de Entretenimiento

SUSCRIBIRME

Acepto términos y condiciones

Fuentes consultadas

- YouTube:** Emisión Noticias Uno – 23 de agosto de 2020



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR:



Cuarentena en Bogotá podría acabarse esta semana; C. López hará la solicitud al Gobierno



Masacre de Samaniego: sobreviviente dice que uno de los asesinos “tenía acento mexicano”



“Nos iban a matar para callarnos”: testimonio sobre hallazgo de jóvenes asesinados en Cali



[Video] Tocaron la copa antes de la final de Champions; ¿sin miedo a la 'maldición'?

VIDEO DESTACADO

Policía de EE. UU. dispara a hombre

